

Chile expresa “enérgica condena” al “ataque indiscriminado”

Mientras las grandes potencias se cuadraron con Netanyahu, presidente iraní lo llamó a “no entrar en conflicto” con su país.

El Gobierno manifestó ayer su “enérgica condena” al “ataque indiscriminado con misiles de Irán contra Israel” registrado durante esta jornada, una acción militar que implicó el lanzamiento de unos 200 proyectiles con impacto limitado en el territorio israelí y que obligó a la población de Tel Aviv y otros sectores a tomar resguardo

en refugios antibombas.

“Esta acción militar transgrede los principios y propósitos de la carta de las Naciones Unidas, como la soberanía e integridad territorial del Estado de Israel. Chile rechaza el uso de la fuerza por cualquier actor y reitera su llamado a un urgente cese al fuego, al respeto del derecho internacional y del derecho

internacional humanitario”, subrayó el Gobierno.

“Chile insta a las partes en conflicto y a los actores con capacidad de influencia en la región, a tomar medidas efectivas y concretas que permitan cesar las hostilidades en Medio Oriente y, particularmente en Gaza, El Líbano e Israel”, concluye un texto de Cancillería.

LIDERES MUNDIALES

El primer ministro británico, Keir Starmer, dijo que “estamos con Israel y reconocemos su derecho a defenderse de esta agresión. Irán debe parar estos ataques, al igual que sus apoderados como Hezbolá”.

La vicepresidenta estadounidense y candidata demócrata a la presidencia,

manifestó que “siempre me aseguraré de que Israel tenga la capacidad de defenderse contra Irán y las milicias terroristas respaldadas por Irán. Mi compromiso con la seguridad de Israel es inquebrantable”.

Perú, Paraguay, Austria, República Checa, Rumania, Croacia, España, Eslovenia y Bulgaria, entre muchos otros

Estados, también condenaron el ataque de Irán, lo que contrastó con lo que ocurría en la república islámica, donde miles de personas celebraban con banderas en las calles y el presidente iraní, Masud Pezeshkian, advertía al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, que “no entre en conflicto” con su país.